

## Dukung Transisi Energi, Kapolres Solok Akui Keunggulan Mobil Listrik

Afrizal - SOLOK.JOURNALIST.ID

Jul 6, 2022 - 15:40



SOLOK, - Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Solok turut hadir pada upacara peringatan HUT Bhayangkara di Polres Solok Kota, Selasa, 5 Juli 2022.

Hadir pula di lapangan Polres Solok Kota Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, Dandim 0309 Solok, Ketua DPRD Kota Solok, Kajari Solok, serta jajaran forkopimda dan Kepala OPD Kota Solok.

Selain mengikuti upacara peringatan, PLN Unit Layanan Pelanggan (ULP) Solok, unit kerja di bawah koordinasi UP3 Solok pun hadir sosialisasikan mobil listrik sesuai upacara berlangsung.

Kepada peserta upacara dan tamu undangan, PLN ULP Solok sosialisasikan mobil listrik sebagai kendaraan ramah lingkungan yang akan berdampak baik pada kualitas energi bersih dan penurunan gas rumah kaca di Sumbar.

Sigit Hari Wibowo, Manager UP3 Solok menginformasikan, penggunaan kendaraan bermotor listrik berbasis baterai merupakan program pemerintah yang tertuang dalam Perpres No.55 Tahun 2019 Tentang Percepatan Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) untuk Transportasi Jalan.

Perpres tersebut disambut oleh Kementerian ESDM dengan terbitnya Permen ESDM No.13 Tahun 2020 Tentang Penyediaan Infrastruktur Pengisian Listrik untuk Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai.

Pemerintah Sumbar mendukung program pemerintah dengan menerbitkan Surat Edaran Gubernur Nomor 671/453/EKTL/DESDM-2022. Yaitu Surat Edaran (SE) Penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai dan Kompor Listrik Induksi di Sumatera Barat.

“PLN pun siap mendukung program pemerintah untuk percepatan penggunaan kendaraan listrik, diantaranya dengan sosialisasi keunggulan kendaraan listrik seperti yang saat ini kami lakukan, kemudian dengan penyediaan infrastruktur pengisian daya kendaraan listrik,” lanjut Sigit kemudian.

Tambahnya, PLN terbuka untuk berkolaborasi dengan seluruh stakeholder, baik itu Pemerintah Daerah, instansi pemerintahan, BUMN, BUMD, swasta, dan lain sebagainya melalui partnership penyediaan Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) berbasis Sharing Economy Model.

“Terbaru, SPKLU akan segera hadir di PLN UP3 Solok. PLN akan hadir mendukung masyarakat untuk menuju era berkendara listrik yang semakin dekat. Tidak perlu ragu lagi. PLN bersama ekosistem kendaraan listrik masa depan,” tegas Sigit kemudian.

Kapolres Solok Kota Ferry Suwandi, yang mencoba langsung kendaraan listrik milik PLN mengaku mendukung transisi energi melalui penggunaan kendaraan listrik. Secara pribadi Kapolres pun mengetahui bahwa mobil listrik memiliki banyak keunggulan dibandingkan kendaraan konvensional.

“Saya akui keunggulan mobil listrik ini banyak ya. Bukan hanya ramah lingkungan, tetapi juga lebih ekonomis dan bertenaga prima. Tidak bising dan desainnya sangat menarik. Cocok sekali untuk kebutuhan masa kini, green dan efisien,” terangnya.

Kapolres pun menyampaikan bahwa saat ini pemerintah sudah mendukung pengguna kendaraan listrik dengan proses pengurusan surat menyurat yang mudah dan praktis.

“Berdasarkan peraturan terbaru, pajak kendaraan listrik bahkan jauh lebih ringan

dari kendaraan konvensional,” terangnya.

Selain Kapolres, antusias dari peserta upacara dan tamu undangan lain untuk mencoba mobil listrik pun tampak pagi itu. Kendaraan ramah lingkungan tersebut berhasil mencuri daya tarik setelah berbagai keunggulannya mulai diperkenalkan.

Kepada Kapolres, Sigit menyampaikan, agar Polres Solok Kota dapat menjadi mitra PLN untuk mensosialisasikan kendaraan listrik kepada masyarakat sebagai kendaraan yang baik digunakan.

“Mengingat kendaraan listrik adalah teknologi yang terbilang baru, khususnya di wilayah Sumbar, verifikasi dari Bapak-Bapak di instansi pemerintahan tentu dapat lebih menyakinkan masyarakat,” sampai Sigit. (\*)